

Zentrale in Salzburg-Lehen, Außenstellen in Zell am See und Mittersill

Das Kinderschutzzentrum Salzburg ist seit der Gründung im Jahr 1987 im Stadtteil Lehen beheimatet. Im Jahr 2010 wurden in der **Leonhard-von-Keutschach-Straße** neue, größere, hellere und familienfreundlich ausgestattete Räumlichkeiten bezogen. Neben sieben Beratungs- und Therapieräumen steht auch ein Seminarraum für Vorträge und Workshops zur Verfügung, die Räumlichkeiten sind barrierefrei zu erreichen. Das angenehme und kinderfreundliche Ambiente ist für eine effiziente Beratung und eine erfolgreiche Therapie sehr wichtig.



Mit dem Ausbau der Außenstellen in Zell am See und Mittersill konnte das Beratungs- und Therapieangebot im Pinzgau entscheidend verbessert werden. Die Außenstellen haben seit dem Frühjahr 2012 an insgesamt vier Nachmittagen pro Woche geöffnet. Die **Lions Clubs in Zell am See, Kaprun, Mittersill und Saalfelden** haben in einer einzigartigen gemeinsamen Aktion den Ausbau möglich gemacht. Die Außenstellen werden auf drei Jahre hin mit einem namhaften Betrag unterstützt.

Zentrale Salzburg-Lehen:

Leonhard-von-Keutschach-Straße 4, 5020 Salzburg
Termine: Mo - Do 9 - 17 Uhr, Fr und Ferien 9 - 14 Uhr
oder nach Vereinbarung

Kontakt (Zentrale und Außenstellen):

Mail: beratung@kinderschutzzentrum.at
Telefonische Beratung und Termine: 0662/44 911



Modern, hell und freundlich: Im Kinderschutzzentrum Salzburg stehen sieben, in den Pinzgauser Außenstellen drei Beratungs- und Therapieräume zur Verfügung.

Außenstelle Zell am See:

Strubergasse 9, 5700 Zell am See
Termine: Mo, Di, Do 13 - 17 Uhr oder nach Vereinbarung

Außenstelle Mittersill:

Im Tageszentrum der Caritas
Lendstraße 14a, 5730 Mittersill
Termine: Mi 13 - 17 Uhr oder nach Vereinbarung

